

SMILE

南知多町立師崎中学校
第1学年 学年通信
第3号 R3.5.31



学年通信タイトルが決定しました

生徒たちに学年通信のタイトルを募集したところ、さまざまな想いのつまった候補がたくさん出てきました。その一つ一つの想いを確認しながら、学年通信のタイトルを決定しました。そのタイトルは、「SMILE」です。このタイトルには、「1Aのみんなは明るく元気でいつも笑顔がいっぱいのクラスなので、3年間笑顔に過ごしていきたい」「この学級通信を見たときに笑顔になれるよう、どんなことにも3年間一生懸命取り組みたい」といった願いが込められています。

師崎中学校に入学をして約2ヶ月が過ぎました。「テストでいい点数が取れるよう勉強を頑張りたい」「本格的に始まった部活動でレギュラーが取れるように練習を頑張る」など、それぞれが具体的な目標を立て学校生活を送っています。これらの目標を達成できるようサポートし続けていきたいと思います。入学式でもお話させていただいたように生徒達が3年間楽しく・安心して学校生活を過ごすことができるよう、一人一人の「SMILE」を大切に、今後も学級経営を行っていききたいと思います。

6月の行事予定

※現時点でわかっている範囲で作成しております。変更の場合もございますので、ご了承ください。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火		16	水	
2	水		17	木	
3	木		18	金	
4	金		19	土	数学検定 13:00~
5	土		20	日	
6	日		21	月	朝会、期末テスト週間開始
7	月	朝会	22	火	教育相談週間・自習・質問タイム(45分授業)
8	火	口座引落	23	水	
9	水	⑦委員会(45分授業)	24	木	
10	木	④食に関する指導	25	金	
11	金		26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	期末テスト、⑤風水害避難訓練
14	月	朝会	29	火	期末テスト
15	火		30	水	期末テスト

【7月の主な予定】

1日(木) ⑦委員会(45分授業)

5日(月) 朝会

6日(火) ⑤林間学校説明会⑥部活動懇談会

8日(木) 口座引落

9日(金) ⑥選手壮行会

12日(月) 朝会、個人懇談会(～14日まで)

15日(木) ⑥生徒議会

19日(月) ⑥大掃除・給食終了

17日(土)～郡大会(野球・バレー・卓球・剣道)

20日(火) 終業式

級訓が「向日葵」に決まりました

学級全員でアイデアを出し合い、納得するまで話し合いをし、「向日葵」という級訓に決定しました。この級訓には、

🌻 ひまわりのように、明るく元気なクラスにしたい

🌻 花言葉の「情熱」や「あなたは素晴らしい」など、一つのことに集中して行うことやお互いに励まし合うことができるクラスにしたい

🌻 上を向いて、何事にも前向きに考え、元気で明るく、輝く笑顔あふれるクラスにしたい

という願いが込められています。「ルール」「責任・生活」「絆」「学習・努力」という学級の4本柱を日々の学校で意識して生活を送り、3月には1Aにしか咲かすことのできない「向日葵」を咲かせられるよう全員でクラスを創り上げていきたいと思います。



林間学校に向けて本格的に始動！

8月4日（水）から2泊3日で岐阜県中津川市にある「付知峡 県立自然公園 森林キャンプ場」に行く予定です。林間学校は、1年生最大の行事です。林間学校で中心となって活躍する実行委員を先日募集したところ、多くの生徒が立候補し、「自分たちで林間学校を創り上げるんだ」という意気込みを感じました。これからこの実行委員を中心に準備を進めます。実りある3日間となるよう、最大限の準備をし、本番を迎えよう！



初めての定期テストに向けて & 定期テストを終えて

「テスト是对話」

中間テストというのは、私たちの現在の腕前を試すためのものだと思っています。自分達のためでもあり、先生達、出題者との対話でもあると。教わった人達と教えた人が紙面とはいえず対決するのだと。だからこそ復習をし、万全の態勢で迎えようと思います。

「点数」

僕は、たんさん勉強をして平均点以上はとりたいです。僕の目標は1日3時間以上勉強をすることです。僕は、やる気を出せばとても集中できると思います。やる気が出るまでが僕の戦いです。僕は、やる気を出せるようにがんばります。

「誘惑に負けない」

私は帰ってきたらすぐにタブレットをさわる癖があります。けれどテストで良い点をとりたいです。なので、タブレットやテレビの誘惑に負けないよう、テストが終わったら良いものが待っていると思い、気を引き締めて頑張りたいです。

「もっと勉強すれば…」

テストが終わった瞬間、「もっと勉強しておけば良かった」と思いました。後悔しています。その日習ったことは、その日に復習するという習慣をつけておきたいです。また、先生の話は聞いていますが、もっと色々なことを想像しながら授業を受けたいと思います。

「初めての中間テスト」

私は中間テストを終えて、少し勉強する時間が少なかったなと思います。勉強もしなくてはいけないのに課題が多く、なかなか自習ができませんでした。なので、期末テストからは課題を早めに行き、自習できる時間を増やすことが大切だと感じました。

「色々な意味で終わった」

中学校に入って初めてテストをやった、緊張&不安でした。家で自主勉強ノートを作って勉強するということは、とても良く、大切だなと思いました。私は今回の中間テストは色々やばかったので、期末テストに向けて頭を使った勉強を頑張ります!!

中学生で初めての定期テストを終えました。テスト当日までにしっかりと計画を立て勉強を行い、納得のいく結果を得ることができた人もいれば、「もっと勉強しておけば良かった」と悔しい思いをした人もいましたね。どちらの人も今回のテストの反省を期末テストでしっかりと生かしましょう。期末テストまでは1ヶ月を切っています。そして、期末テストは9教科です。早め早めにテスト勉強を始めないと間に合いません。**テスト勉強は、提出物が終わってからが勝負です。**みんなの頑張りを楽しみにしていますよ！